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Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der  
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion  
       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   10.12.2012 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0405/2012 

Sehr geehrter Herr Schweßinger, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
zu 1. und 2. 
Die Fortschreibung des Energieberichtes ist derzeit aufgrund fehlender personeller 
Ressourcen nicht leistbar. Andere, aufgrund des Ausscheidens eines Mitarbeiters zwingend 
kurzfristig abzuschließende Aufgaben und Krankheitsausfälle führten dazu, dass auch der 
Sachstandsbericht nicht wie ursprünglich geplant zur Stadtratssitzung im November 
vorgelegt werden konnte. 
 
Zu 3. 
Der neue Bürgermeister und Baudezernent wird sich umgehend nach seinem Dienstantritt 
mit der Thematik befassen und zum weiteren Vorgehen entscheiden. Ziel ist es, den 
Energiebericht (natürlich in Abhängigkeit von den personellen und finanziellen Ressourcen) 
baldmöglichst fortzuschreiben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


